Fecha 22/05/2025 Vpe: \$375.708 Vpe pág:

Vpe portada:

\$515.658 \$515.658

Audiencia Tirada: Difusión: Ocupación: 10.800 3.600 3.600 72,86% Sección:

LOCAL Frecuencia: 0



Autoridades civiles y militares encabezadas por el Ministro del Interior presenciaron desfile en honor a las Glorias Navales

A las 9.30 horas, como cada año el 21 de Mayo, se dio inicio una de las ceremonias destacadas en este día en la comuna de Iquique, donde se rinde homenaje al capitán Arturo Prat, a su tripulación y a las Glorias Navales.

La jornada se llevo a cabo a la hora señalada en los alrededores de la Plaza 21 de Mayo, en una mañana más otoñal que lo habitual: estaba nublado y corría una brisa un tanto helada en un sector frente la Escuadra Nacional que al mar.

Luego del tradicional discurso que relata los hechos acaecidos en esta fecha, pero el año 1879, se procedió a la colocación de ofrendas florales frente al monumento al héroe de mayo, para dar paso al A la jornada matinal asisdesfile de las fuerzas ar- tieron autoridades civiles, madas y carabineros.

hizo una formación de una compañía integrada por efectivos de los buques de de la senadora Paulina



se encuentran en el pueriquiqueño; además de efectivos del Ejército, Fuerza Aérea de Chile y Carabineros.

A LA BOYA

militares, de la región y la Por parte de la Armada lo comuna. Destaca la presencia del Ministro del Interior. Alvaro Elizalde: Vodanovic y del diputado Joahannes Kaiser. Como ocurre cada año. asistieron nuestros parlamentarios encabezados por la senadora Luz Ebensperger y el senador Jorge Soria Quiroga; también acompañados por la diputada Daniza Astudillo y el diputado Renzo Trisotti.

Todas las autoridades se trasladaron hacia el puerto, con el fin de embarcarse en el buque de

la Armada OPV Cabo OD-GER, que navegó hacia el sector donde se ubica la boya Esmeralda, que señala el sitio exacto donde se hundió la corbeta Esmeralda, hace ya 146 años.

Como ya es tradicional, tanto las autoridades civiles como militares lanzaron al mar coronas de flores en homenaje a Prat y la tripulación de La Esmeralda, que rindieron la vida el 21 de mayo de 1879. También lo hicieron representantes de la comunidad civil, tales como dirigentes de organizaciones civiles, de las universidades, autoridades regionales y comunales.

Como ya es tradicional, en los alrededores de la boya se repleta de lanchas y pequeños navíos llevando residentes y turistas que presenciaron la emotiva ceremonia que se produce justo a las 12.10. En tanto en la ciudad el

ulular de las sirenas de las Compañías de Bomberos, nos recordaban a esa hora la gesta heroica ocurrida ya hace 146 años.



Pero la conmemoración de esta fecha, es también como el "Día de Iquique", pues la ciudadanía celebra este magno día, porque la gesta ocurrida en la rada iquiqueña recorrió el mundo y hasta hoy se recuerda como algo histórico.

Parte de las calles centrales que se ubican en los alrededores de la plaza Prat, se repletaron de multicolores stands, donde se ofrecía de todo a las miles de personas que se trasladaron del desfile hacia el puerto.

Desde juguetes, ropa diversa, artesanía, la tradicional empanada, a los que se añadieron los famosos Food Trucks, hicieron las delicias de las

